

Sehr geehrte Eltern,

unsere digitale Welt verändert sich. Schneller, als dass wir manchmal mit den Veränderungen Schritt halten können. Unsere SchülerInnen, Ihre Kinder nutzen Social Media und/oder das Internet täglich. Mittlerweile ist es auch kein Geheimnis mehr, mit welchen Themen, Inhalten und Problemen die Kinder und Jugendlichen jeden Tag aufs Neue konfrontiert werden. Auch ich bin regelmäßig im Internet unterwegs, versuche aber auch, mich stets so gut wie möglich über die aktuellen Trends und Herausforderungen in der digitalen Welt zu informieren.

Wenn man tagesaktuell mitbekommt, welche Themen beispielsweise auf Kommunikationsplattformen oder in (Online)Games auf Kinder und Jugendliche einprasseln, erschreckt es mich immer wieder, wie einfach sie an entsprechende, oftmals nicht altersgerechte Inhalte kommen. Altersfreigaben auf verschiedenen Apps bieten dabei oftmals keine Schutzmauer, weil sie sehr einfach umgangen werden können.

Cybergrooming, Cybermobbing, Sexting, sexualisierte Inhalte, Videos und Bilder, aber auch gewaltverherrlichendes und rechtsradikales Material gelangen dabei nicht selten von der virtuellen in die reale Welt und die Kinder und Jugendlichen sehen sich damit konfrontiert.

Doch mit wem können die SchülerInnen über solche, oft mit Scham verbundenen Themen sprechen? Gibt es Themen, die so befreidlich, beschämend, unangenehm oder vielleicht sogar traumatisierend sind, dass man darüber nicht mit den Freunden oder den Eltern reden kann oder will? Nicht selten bleiben Kinder und Jugendliche mit dem Gesehenen allein.

Bei uns am Schulzentrum Leinzell soll sich jedoch NIEMAND alleine fühlen.

Deshalb biete ich ab sofort eine wöchentliche Social Media Sprechstunde an, bei der unsere SchülerInnen die Möglichkeit haben, über diese Themen in einem geschützten Rahmen zu sprechen. Auch Sie als Eltern dürfen sich gerne bei diesen Themen an mich wenden. Diese Sprechstunde verstehe ich als Angebot, um den Kindern Informationen zu übermitteln, um sie zu beraten oder einfach nur um ihnen zuzuhören. Das Angebot ist anonym und freiwillig. Jeder darf, keiner muss. Die bei mir besprochenen Themen werden selbstverständlich vertraulich behandelt und nicht weitergegeben, sollten die SchülerInnen dies nicht ausdrücklich wünschen. Die wöchentliche Sprechstunde findet statt:

**Immer donnerstags
Von 10:00 Uhr bis 11:00 Uhr bei mir im Büro**

Termine außerhalb dieser Zeit sind nach vorheriger Absprache jederzeit möglich. Bitte sprechen Sie zuhause mit Ihrem Kind über die Social Media Sprechstunde. Zu wissen, dass niemand mit solchen Dingen allein sein muss, mit denen wir täglich im Netz konfrontiert werden, ist oftmals schon sehr viel wert.

Liebe Grüße
Mario Kinsky
Schulsozialarbeit Schulzentrum Leinzell